



De izq. a der. Elías Larrahondo, Cesar Caicedo e Iván Duque. En recorrido por el departamento del Cauca.

El Presidente Duque habló de reactivación en Popayán

Miércoles, Noviembre 25, 2020 - 06:51

En medio de su agenda por el Cauca, el mandatario de los colombianos visitó Santander de Quilichao y la capital del departamento para hablar sobre reactivación social y económica.

En su paso por el departamento del Cauca, el presidente de la República, Iván Duque Márquez llegó a la Ciudad Blanca con el fin de cumplir una serie de recorridos y actos protocolarios que tienen como objetivo “la reactivación social y económica”, en este departamento del sur occidente colombiano.

Los actos

Según se tenía previsto, el presidente de los colombianos estuvo en el norte del departamento en un acto de inauguración de una Granja Solar, en la planta de alimentos de Colombina, la cual busca beneficiar a más de 100.000 habitantes de Santander de Quilichao.

Luego de este evento, el mandatario se dirigió a la ciudad de Popayán en donde estuvo en el Complejo Deportivo de la capital caucana. En este lugar se realizó una ceremonia en la que el presidente se reunió con los 42 alcaldes de los municipios de este departamento y con el gobernador del Cauca. De igual forma en dicho evento estuvieron presentes congresistas, concejales, diputados

y representantes de los gremios productivos como Cámara de comercio, ANDI, Acopi, Fenalco y miembros de la academia representada por las universidades asentadas en la ciudad de Popayán.

Planes económicos

Con esa ceremonia se buscó proponer planes para reactivar la economía de esta ciudad con el fin de generar empleo luego de las consecuencias que dejó el confinamiento por cuenta de la pandemia del virus covid-19. El Presidente en medio de su estadía en la ciudad se pronunció sobre la compleja situación de orden público que enfrentan varios municipios del Cauca como consecuencia del narcotráfico y otros actores armados que están tomando fuerza en este departamento.

Economía

Es de recordar que en los últimos meses, la capital del cauca ha presentado serias crisis por cuenta del cierre de locales comerciales y la quiebra de varias empresas locales, no obstante, el presidente con el acompañamiento de su gabinete informó sobre planes de inversión y mejoramiento de la economía en esta región del país. Actualmente desde las administraciones locales se han venido desarrollando programas del Gobierno que buscan precisamente brindarles ayudas a los comerciantes para que puedan mantener sus empresas a flote.

En estos actos protocolarios, El presidente Iván Duque reafirmó su compromiso por el desarrollo de la economía caucana y para ello buscó el diálogo regional con el “compromiso por el futuro de Colombia”.